



LA VOIX DU SUROÏT

Volume 3 Numéro 2 Octobre 2004

Éditorial

Laurent Duperval

Nous n'avons complété qu'un mois d'activités et déjà nous avons beaucoup de bonnes nouvelles à annoncer. Notre but premier pour l'année 2004-2005 est d'avoir vingt membres dans le club. Nous sommes bien partis!

Depuis septembre, nous pouvons compter Diane Gagnon, David McFaul et Marcel Hétu parmi nos nouveaux membres! Félicitations et bienvenue dans notre club.

Il y a plus! David a déjà complété son brise-glace et Marcel et Diane ont l'intention de faire le leur au cours du mois d'octobre. Carole a également complété son brise-glace. Félicitations à vous tous!

Cette bonne nouvelle en cache une mauvaise: nous n'aurons pas de brise-glace en novembre – à moins que tout le monde y mette du sien et amène au moins un invité au cours du mois. Allez! Parlez de Toastmasters à vos amis et collègues qui ne sont pas encore venus nous visiter. Encouragez-les à venir nous visiter pour voir comment nous pouvons leur être utiles dans leur vie personnelle ou leur vie professionnelle. Tout le monde a besoin de Toastmasters – surtout ceux qui disent que ce n'est pas pour eux!

Lors de la remise de charte du club Avancé Sélect Toastmasters, j'ai rencontré Peter Fallnbigl, un conférencier professionnel. C'est un ancien Toastmaster qui a quitté l'organisation il y a maintenant deux ans. Il est revenu cette année, disant qu'il avait besoin de Toast-

masters pour continuer à s'améliorer.

Peter pensait avoir dépassé le stade de Toastmasters lorsqu'il est devenu professionnel. Pourtant, il se rend compte que ce qu'on apprend chez Toastmasters, notre manière de nous comporter, nos talents d'orateurs, sont très prisés sur le marché.

Si vous parlez de Toastmasters à vos parents et amis et qu'ils vous disent qu'ils n'en ont pas besoin, pensez à Peter. Si lui en a besoin, il y a fort à parier que bien d'autres gens qui nous entourent en ont besoin également!

Nous avons des nouveaux membres, nous sommes passés à la télévision et tout le monde progresse bien. Amenez-nous des invités! Nous les accueillerons à bras ouverts et nous ferons de cette année, la meilleure année du club!

Le Lutrin d'Or

Laurent Duperval

Le club des Communicateurs de la Rive-Nord a une tradition que je trouve très intéressante: le Lutrin d'Or. C'est un prix qui est remis à la personne qui récolte le plus de récompenses au cours de l'année. Les récompenses, ce sont les prix remis pour les meilleurs discours, évaluations et performances.

Je voulais instaurer quelque chose de similaire dans notre club, mais en lui donnant un autre nom, bien sûr. Ainsi, les prix que nous récoltons d'une réunion à l'autre ne seraient pas éphémères.

À la fin de l'année, j'aimerais remettre le titre de champion à la personne ayant gagné le plus souvent. Le prix serait tiré du catalogue de Toastmasters, probablement.

Rédacteur en chef: Laurent Duperval lduperval@videotron.ca

C'est quelque chose que nous déciderions au sein de l'exécutif.

J'aimerais avoir vos commentaires face à cette idée. Envoyez-les par courriel ou parlez-moi en personne lors de notre prochaine réunion.

Thème pour janvier

Laurent Duperval

Comme je l'ai dit dans notre dernier numéro, chaque année je vais produire trois bulletins de plusieurs pages et quelques feuillets recto-verso.

Dans l'esprit de nos rencontres hebdomadaires, j'ai décidé de mettre un thème pour le numéro de janvier. Le thème sera « Le courage ».

Il me faudrait donc des histoires de courage pour remplir les pages. Avez-vous une telle histoire à raconter? Il n'est pas nécessaire que cela vous soit arrivé. Ce peut être l'

histoire d'un amie, d'une parente ou même une facette de l'histoire d'une personne illustre.

Je vous encourage à exercer vos muscles cérébraux et votre plume pour écrire un petit article que mettrai dans le numéro de janvier.

Si vous croyez ne pas être en mesure d'écrire la pièce, vous pouvez me la raconter et je la transcrirai par la suite.

Prenez votre courage à deux main et racontez-nous une histoire. Vous ne savez jamais quel effet bénéfique une de vos histoires « banales » aura sur autrui.

Tâche: La pensée du jour

Laurent Duperval

La « pensée du jour » est généralement la première tâche que l'on donne aux nouveaux membres du club.

À l'origine, il y avait une prière qui était dite au début des réunions de Toastmasters. Avec les années, les us et coutumes ont changé et c'est devenu un moment de réflexion, que l'on appelle « la pensée du jour ».

Pour effectuer cette tâche, trouvez une citation ou une pensée qui vous plaît. Cette pensée peut être reliée au thème de la soirée mais ce n'est pas une nécessité.

Lorsque vous êtes appelé, levez-vous, lisez la pensée en disant également de qui

elle provient. Par la suite, expliquez brièvement pourquoi vous avez choisi cette pensée et ce qu'elle représente pour vous.

Finalement, relisez la pensée et remettez la parole à l'animateur (ou à la personne qui vous l'a donnée).

C'est une tâche n'est pas très longue (deux à trois minutes tout au plus) et qui vous permet de vous habituer tranquillement à parler devant un public suspendu à vos lèvres!

Calendrier

5 octobre: réunion régulière du club. Thème: les feuilles. Animateur: Albert Nadon.

6 octobre: Finale des concours de secteur au club Toastmasters de Pointe-Claire, à 19h, St. John's United Church, 98 Aurora Avenue (près de St-Jean), Pointe-Claire.

12 octobre: réunion régulière du club. Thème: découvertes. Animateur: Jean-Pierre Carrière.

19 octobre: réunion régulière du club. Thème: Speak English. Animateur: Nicole Savoie.

22 octobre: Finale des concours de division au Ruby Foo's, sur le boulevard Décarie. Heure à confirmer.

5, 6, 7 novembre: Conférence d'automne à Québec.

À propos de nous

Le club *La Voix du Suroît* est un club Toastmasters dont le but premier est d'aider les individus à améliorer leur communication orale.

Nous sommes un club bilingue, où vous êtes encouragé(e) à parler en anglais et en français.

Le club *la Voix du Suroît* tient ses réunions les trois premiers mardis de chaque mois à 19 h 30. Les réunions ont lieu à la Cité des Jeunes, 400 boul St-Charles à Vaudreuil/Dorion, Local D.

Président: Albert Nadon

V-P Formation: Laurent Duperval

V-P Relations publiques: Diane Desjardins

V-P Recrutement: Lucien Filion

Trésorier: Benoît Chevrier

Secrétaire: Jean-Pierre Carrière

Huissière: Nicole Savoie

Bon retour!